



25.05.2012

Zehn Jahre Tierschutzarbeit! - Das sollte gefeiert werden - und das haben wir dann auch ausgiebig beim "Italiener im Marienbergpark"!!!!

Danke an die Vereinsmitglieder, die uns so freundlich geehrt haben und an alle Frauchen und Herrchen von vermittelten Hunden und/oder an alle Pflegestellenfrauchen - und -herrchen für ihr Kommen! Danke an alle Hunde aus dem Süden, die wir wieder treffen durften und die uns durch ihr relaxtes, freundliches und liebevolles und ihr wohl erzogenes Verhalten gezeigt haben, dass unsere Pflegestellen und wir für sie die richtigen Frauchen und Herrchen gefunden haben .. Danke an alle für den harmonischen, und kurzweiligen Abend!